



sherpa  
NEWS

JULIO

## #HELP NEPAL

Queridos amigos y amigas,

Ya estamos en julio y aprovechando que es San Fermín nos vamos a coger unos días de descanso, por lo que, como ya hemos indicado en la web, no mandaremos pedidos durante este mes. Pero aunque no lo hagamos, seguimos con la tienda abierta y a primeros de agosto mandaremos todos los pedidos pendientes.

Como os comentamos el mes pasado, hemos comenzado con la renovación de las becas Iñaki. En estos momentos muchas familias aún no han contestado, pero con las que ya lo han hecho sabemos que necesitamos ayuda para que niños que llevan varios años en el programa de becas Iñaki no vean su sueño de estudiar frustrado por falta de medios económicos.

En estos momentos tenemos estos niños pendientes de recibir ayuda. Somos conscientes del alto coste a partir de este año y lo mismo nos da si es entre más de una familia, lo importante es darles la oportunidad. ¿Nos ayudas?

Ojalá alguno os animéis y podamos contar con vuestra generosidad, ya que es la única forma de que prosperen. Si estás interesado, contacta a través del mail [fundacion@soshimalaya.org](mailto:fundacion@soshimalaya.org) o del teléfono **646 841 240** a partir de agosto.

**SORTEO DEL MES  
DE JULIO**

**IGNACIO  
GUTIERREZ**

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

!!!ENHORABUENA!!!

Nombre	Edad	Sexo	Precio	Localidad
Kiran	16	Masculino	639 €	Luckla
Amriti	16	Femenino	910	Dharan
Passang	13	Femenino	896	Ktm
Dolma	12	Femenino	508	Khadbarhi
Sandeshm	12	Masculino	712	Dharan
Phurtasi	9	Femenino	690	Ktm
Migtendi	8	Masculino	692	Ktm

De las niñas que se han examinado de grado 10 este año, dos de ellas han aprobado con notas elevadas 3,23 sobre 4 y 3,61 sobre 4. Otra de ellas ha suspendido y tiene que repetir el examen en breve, esperemos que le vaya bien y pueda optar a estudiar algo.

Nuestro equipo en Nepal sigue trabajando para acompañarles y guiarles de la mejor manera posible. Mantienen las reuniones y actividades que organiza el SWC Council para ir implementando nuestros proyectos cumpliendo con la norma

Nosotros estamos a la espera de terminar nuestra auditoría, que este año ha sido un poco más complicada, porque hemos auditado los proyectos de dos años.

El mes que viene comenzaremos a organizar nuestro viaje a Nepal. La idea es ir entre el 12/14 de noviembre y el 12/14 de diciembre, con el objetivo de visitar a los niños de las becas Iñaki. Además, tenemos la idea de instalar un filtro de agua en una nueva escuela y queremos reconstruir los baños de la escuela de Kalika.

Seguimos pendientes de dar charlas y llevar nuestros documentales por todas partes, de forma que si estás interesado en que vayamos a tu localidad háznoslo saber.

Queremos organizar en septiembre una comida solidaria bien asociada a una pequeña marcha o visita al museo de Alex Txikon, esperamos poder deciros en el próximo boletín toda la información para que os reservéis ya ese fin de semana. Ya estamos en conversaciones con Alex para que, como siempre, nos tienda su mano y tengamos una jornada solidaria maravillosa.

Con nuestro equipo de Nepal, hemos abierto un canal nuevo de comunicación, donde nos van a intentar a través de videos la actividad actualizada de la fundación en Nepal. Además, hemos abierto un perfil en TikTok y estamos modernizando nuestra comunicación. Queremos tener vídeos de los niños perceptores, de cómo avanzan los proyectos, de nuestra gente allí... La idea es acercaros todo el trabajo que realizamos en Nepal lo más posible. ¡Esperamos que os guste la iniciativa!